

DE UNA ALTURA DE 4 METROS

Trabajador cae a un estanque tras intoxicarse con monóxido de carbono en El Palqui

ROMINA ONEL
 Monte Patria

La mañana del sábado, Carabineros de El Palqui, con apoyo de Bomberos, llevaron a cabo el rescate de un trabajador de 34 años que había caído a un estanque en el sector del Embalse La Paloma, en la comuna de Monte Patria.

Al respecto, el Mayor Erwin Orellana, comisario de la 3ra. Comisaría de Ovalle, detalló que dicha jornada fueron alertados de que una persona, que cumplía labores en la empresa subcontratista del APR, cayó de una altura de cuatro metros al interior del reservorio, cuya capacidad es de 20 mil litros, pero que al momento del siniestro estaba casi sin agua.

Sobre las posibles causas del accidente, explica que se debe a que "se descompensó por la acumulación de dióxido de carbono".

En este punto, agrega que "una vez constituidos en el lugar nos percatamos que efectivamente se encontraba una persona de sexo masculino inconsciente. Fue así como rápidamente el personal policial descendió al interior del estanque para prestar los primeros auxilios, realizando maniobras de reanimación a estímulos, logrando resultados positivos".

Al lugar también arribaron profesionales de salud de El Palqui para suministrarle oxígeno. "Posteriormente



Afortunadamente, el hombre de 34 años pudo ser rescatado con vida por personal de Carabineros, Bomberos y testigos del accidente.

El alcalde de la comuna de Monte Patria, cuenta que la persona afectada se encuentra fuera de riesgo vital en el Hospital de Ovalle, pero que está a la espera de una cama para someterse a una operación en el recinto de salud de Coquimbo.

llegaron voluntarios de Bomberos, quienes extrajeron al paciente entablillado para luego trasladarlo hasta el Servicio de Urgencia del Hospital de Ovalle", comentó Orellana.

Cabe precisar que la víctima se encuentra fuera de riesgo vital, consciente y comunicado con sus familiares. Está internado en el nosocomio de la capital limarina, a la espera de un cupo en el Hospital de Coquimbo para someterse a una operación.

A LA ESPERA DE UNA CAMA

En conversación con El Ovallino, el alcalde de Monte Patria, Cristian Herrera, cuenta que "he conversado con la pareja de Norman, quien está hospitalizado en Ovalle, fuera de riesgo, con los niveles de monóxido de carbono controlados, pero con una

fractura en su columna y esperando que pronto pueda existir una cama en el Hospital de Coquimbo, para que lo puedan operar".

"Como municipio nos hemos puesto a disposición, para poder apoyar a la familia en lo que esté a nuestro alcance. Lamentamos profundamente el accidente ocurrido en estos estanques del sector de El Palqui, que son pozos de carguío de agua para consumo humano y que aunque son de administración municipal, la obra no es encargada por nosotros, ya que está dentro del plan de construcción que es por parte de la DOH", aclaró el jefe comunal.

Finalmente, el edil comentó que el accidente "pudo haber sido una tragedia mucho mayor, porque el monóxido de carbono incluso alcanzó a los carabineros que llegaron al lugar para prestar auxilio a Norman,

"LE PEDIMOS A LAS AUTORIDADES QUE NUESTRO VECINO DE CHILECITO, PUEDA TENER PRONTAMENTE CAMA EN EL HOSPITAL DE COQUIMBO, PARA QUE LO PUEDAN OPERAR DE LA FRACTURA DE SU COLUMNA QUE LO TIENE HOSPITALIZADO EN OVALLE"

CRISTIAN HERRERA
 ALCALDE DE MONTE PATRIA

por lo que hacemos un llamado a la precaución en este tipo de situaciones y le pedimos a las autoridades que nuestro vecino de Chilecito, pueda tener prontamente cama en el Hospital de Coquimbo, para que lo puedan operar de la fractura de su columna".